

Visogsa y Gójar convertirán en VPO dos grandes estructuras de hormigón paralizadas desde 2005

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha señalado que “estamos comprometidos con el desarrollo de vivienda protegida en la provincia de Granada”

domingo 06 de abril 2025



El diputado, junto al alcalde de Gójar en una parte del edificio

La empresa pública de suelo de la Diputación de Granada, VISOGSA, y el Ayuntamiento de Gójar trabajan en la redacción un convenio que permitirá la construcción de vivienda protegida en el municipio. La iniciativa se centrará en dos estructuras paralizadas desde 2005 que están ubicadas en una zona de expansión (SAU-II), un área estratégica próxima a Viñas Nuevas, junto al pabellón y el campo de fútbol. Técnicos de ambas instituciones están explorando las vías para que el Ayuntamiento pueda ceder dichas estructuras y que Visogsa las lleve a término, transformándolas en viviendas protegidas. Esta actuación responde a la creciente demanda de vivienda asequible en el municipio.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha señalado que se está trabajando para buscar la mejor fórmula jurídica y económica que haga viable esta iniciativa. “En la Diputación de Granada estamos comprometidos con el desarrollo de vivienda protegida en la

provincia; somos conscientes que hay muchos municipios que necesitan soluciones habitacionales urgentes, y recuperar estructuras paralizadas para este fin es una alternativa eficiente y sostenible”, ha remarcado.

El diputado ha explicado que el Ayuntamiento de Gójar trasladó su interés en desbloquear estos restos de obra y darles una nueva vida en beneficio del municipio. “Ahora estamos analizando todas las posibilidades para que Visogsa pueda asumir la finalización de estas viviendas y ponerlas a disposición de quienes las necesitan”, ha apuntado Jiménez, que ha subrayado que “la vivienda es un pilar fundamental para el desarrollo de nuestros pueblos; por eso la Diputación sigue impulsando iniciativas que faciliten el acceso y ofrezcan oportunidades a nuestros vecinos y vecinas”, ha finalizado.

Por su parte, el alcalde de Gójar, Joaquín Prieto, ha recordado que “el acceso a la vivienda es una de las principales preocupaciones en el municipio y contar con estas edificaciones ya iniciadas nos permite avanzar y, con la participación de Visogsa, dar respuesta a esta situación”. Para el alcalde, que ha agradecido la disposición de la Diputación a avanzar en este proyecto, “la mejor opción para estas estructuras inacabadas es darles un uso social, convirtiéndolas en viviendas protegidas que ayuden a garantizar ese derecho”.